

L'État Islamique est soupçonné d'avoir utilisé des armes chimiques contre la population de Kobané



Damas, 22 octobre (RHC-PL-Telesur) Les autorités locales de Kobané, au nord de la Syrie, ont dénoncé une attaque lancée par les djihadistes de l'État Islamique, qui auraient utilisé des armes chimiques.

Des témoins ont signalé l'utilisation de gaz dans l'est de la ville, où des milliers d'habitants ont été victimes d'évanouissements et de difficultés pour voir et respirer. C'est la deuxième fois que les extrémistes islamistes sont soupçonnés d'avoir utilisé des armes chimiques contre la population civile.

Les autorités de Kobané ont ouvert une enquête mais elles ne disposent pas des moyens techniques et du nombre suffisant d'experts pour confirmer l'utilisation d'armes chimiques.

Pour sa part, l'armée syrienne a annoncé que les combats qui l'ont opposé aux djihadistes à Deir Ezor, à 460 km à l'est de Damas, se sont soldés par de nombreuses pertes du côté des islamistes.

L'armée syrienne a également avancé à Homs et elle a repris des positions stratégiques à Rastan, Yazal et Mazada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/37124-letat-islamique-est-soupconne-davoir-utilise-des-armes-chimiques-contre-la-population-de-kobane>



Radio Habana Cuba